
Stadt Ostseebad Kühlungsborn

Beschlussauszug
Sitzung der Stadtvertretung Kühlungsborn vom 16.12.2021

Top 4 Bericht des Bürgermeisters, Anfragen der Stadtvertreter

Der Bürgermeister berichtet zu folgenden Themen:
• Corona-Lage im Stadtgebiet – neue Gesetzeslage, neue Teststandorte: Pfarr-

scheune, Konzertgarten West, Bahnhof Ost, Impf-Angebot am 14.12. wurde 
sehr gut angenommen, zusätzliches Impf-Angebot am 11.01.2022

• Kreismusikschule – Stadt verzichtet auf Gebührenerhebung, es wurde ein 
entsprechender Nutzungsvertrag geschlossen

• Erneuerung der Seebrücke – die eingereichten Unterlagen konnten noch nicht 
vom Fördermittelgeber geprüft werden

• Straßenbaumaßnahmen:
o Pfarrweg – Bauabschnitte 1 und 2 sind fertiggestellt, der 3. Bauab-

schnitt soll ab dem 10.01.2022 beginnen
o Bahnübergang Zur Asbeck – Kreuzungsvereinbarung wurde vorbereitet
o Auffangparkplatz Kühlungsborn Ost – B-Plan-Änderung wird in den Aus-

schüssen beraten
o Auffangparkplatz Kühlungsborn West
o Ehm-Welk-Anger – Erneuerung der Straßenbeleuchtung erfolgt
o Wassergebundene Wege werden erneuert
o Geplante Straßenbaumaßnahmen für 2022: An der Mühle, Fußweg 

Achterstieg, Schulweg, Ostseeallee, Anglersteig, Onkel-Bräsig-Weg
• Hochwasserschutzkonzept
• Breitbandausbau – 2. Bauabschnitt ist in Umsetzung, weitere Straßen und 

Wohngebiete sollen angeschlossen werden
• Touristische Übernachtungszahlen von 2020 zu 2021 gesunken
• Silvesterfeier und Feuerwerk sind pandemiebedingt abgesagt
• Beschlüsse des Hauptausschusses vom 25.11.2021

Von den Mitgliedern der Stadtvertretung werden folgende Themen angesprochen:
Herr Sorge erkundigt sich nach dem aktuellen Stand zur Umsetzung eines City-
Busses. Der Bürgermeister erklärt, dass der geplante City-Bus Bestandteil des Ver-
kehrskonzeptes ist, jedoch ist eine Umsetzung finanziell nicht machbar, deshalb 
sollte aus Sicht des Bürgermeisters der City-Bus mit einem Shuttle-Verkehr abge-
deckt werden.

Herr Zacher erkundigt sich, wann der Bürgerpark in der Ostseeallee fertiggestellt 
wird. Frau Westphal erklärt, dass derzeit noch die Bänke fehlen, die Aufstellung der 
Bänke soll bis im Frühjahr erfolgen.

Herr Zacher lobt die neuen Bänke im Stadtgebiet, jedoch fehlen noch Papierkörbe. 



Frau Westphal erklärt, dass die dazugehörigen Papierkörbe bereits bestellt wurden. 

Herr Menzel erkundigt sich wann das Strandkonzept final fertiggestellt wird. Der 
Bürgermeister erklärt, dass zunächst ein neuer Vertrag zur Strandnutzung mit dem 
Staatlichen Amt für Landwirtschaft und Umwelt geschlossen werden muss, die da-
zugehörigen Abstimmungen sind für Januar 2022 geplant. 

Herr Wiek erkundigt sich, wann der Fußweg im B-Plan Nr. 25 im Bereich der Bow-
lingbahn erneuert wird. Frau Westphal erklärt, dass dies Bestandteil der Maßnahme 
zum Ausbau des Bahnübergangs Zur Asbeck ist und im Zuge dieser umgesetzt wer-
den soll. 
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